

奈良ブロックのみなさんへ

主の復活おめでとうございます



春が来て、暖かい日が続くようになってきました。みなさん、いかがお過ごしでしょうか。

新型コロナ感染症が流行して 2 年になります。コロナとともに生活することがあたりまえになりましたが、なかなか収まらない中で不安な日々を過ごしておられる方もいらっしゃることでしょう。そのような中で、今年も主の復活をお祝いすることになりました。感染症対策のために様々な制限を行いながらではありますが、昨年に続いて公開ミサができることになりました。

一方、さまざまな事情で教会に来られない方もいらっしゃることと思います。復活の主は離れていても時と場所を超えて来てくださいます。みなさんに復活の喜びが豊かに注がれますようにお祈り申し上げます。奈良ブロックの教会のためにもお祈りください。

そして、姉妹教区である韓国の濟州教区から京都教区に派遣され、わたしたちとともに三年間を過ごしてくださったホン神父様が、復活祭のあと山城ブロックに転任されます。後の二年間はコロナ禍の中での司牧でしたが、皆さんの健康に気を配りながら心をつくして働いてくださいました。神父様のためにどうぞお祈りください。

また現在、コロナ禍に加えてウクライナ侵攻によって今、多くの人々がいのちの危険にさらされており、世界の平和がおびやかされています。しかし、復活の主は今も生きておられます。復活は、主が世界を神の国へと導いてくださるという希望の光です。わたしたちも、ともにいてくださる主に信頼し、希望を持って主とともに祈りを絶やさずに歩んでいきましょう。

2022年復活祭に

奈良ブロックモデラトル 柳本昭
司牧チーム一同

